



León, 18 de enero de 2018

El PSOE pide a Silván que explique ahora la pérdida de empleo de la Vidriera que él negó hace medio año

- **El Grupo Socialista recalca la falta de peso del alcalde y su nula información sobre la realidad leonesa**
- **Canuria volvió a culpar directamente a la Junta y el PP de esta deslocalización**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama al alcalde Antonio Silván que aclare ahora qué va a pasar con los empleos de la Vidriera que el garantizó hace medio año y que ahora, según la empresa, se establecerán en Badajoz.

El PSOE recuerda que ante las denuncias por la deslocalización de una de las principales empresas radicadas en León por la falta de respaldo de la Junta, Antonio Silván restó toda importancia y es más acusó a quienes temíamos la pérdida de empleo. "Mientras unos hablan otros trabajamos", dijo el alcalde al tiempo que decía que el empleo de Vidriera en León y el mantenimiento del centro productivo era irreversible.

"Los hechos que hoy hemos conocido, la pérdida de 90 empleos previstos en León por el traslado de la producción a Extremadura por la falta de apoyos de la Junta al proyecto de Vidriera confirman que o bien el alcalde no se entera, no negocia o, quizás, no tiene ningún peso ni en su partido ni en una Junta de la que tantos años formó parte", precisa el concejal Vicente Canuria que recordó que BA Vidrio tiene una facturación de 272 millones y más de



quinientos empleados, lo que da una buena explicación de su importancia en el tejido empresarial leonés.

El edil socialista mostró su preocupación por la pérdida de empleo en una ciudad, y una provincia, que tienen la segunda peor tasa de actividad del país y por las que el PP sigue sin apostar. "Llevamos años reiterando que León necesita políticas de discriminación positiva para incentivar el asentamiento de empresas, que compañías como BA Vidrio confirmen su marcha es gravísimo y exige una actuación urgente", precisó Canuria.

Canuria recordó que, en julio pasado cuando se conoció el traslado de la sede social de BA Vidrio, el Grupo Socialista ya alertó de la importancia y del resultado negativo de esta decisión derivada de la falta de apoyos de la Junta. "Esta actitud de la Junta para todo lo relacionado con los intereses económicos de León no puede ser calificada de torpe o negligente, sino que responde a una estrategia perfectamente diseñada desde Valladolid para cercenar las opciones de crecimiento y desarrollo de León, de la cual es responsable único el PP de la comunidad con la necesaria connivencia de sus compañeros leoneses más preocupados de sus carreras políticas personales que del futuro de esta tierra. La falta de compromiso de los populares con León ha hecho que perdamos la sede social de uno de los emblemas empresariales con los que contamos", destacó entonces el portavoz socialista José Antonio Diez.